



学年だより

令和7年11月28日(金)

<学校生活をより良いものに>

21日(金)は後期生徒総会でした。議案書討議を通じてどうしたら自分たちの学校生活がより良いものになるか、意見を出し合い各委員会で話し合ってもらいました。中には実現が難しい意見もありましたが、提案された意見を参考にして後期の委員会活動を進めてほしいと思います。決められたルール・校則はありますが、その範囲の中でこれからも学校生活をより良いものにするために、視野広くアンテナを張り巡らせましょう。生徒総会は終わりましたが、生徒会役員が設置した職員室前の意見箱や二次元コードでのアンケートもぜひ活用して、中学校3年間を充実したものにしましょう。

さて、来週から午後の授業時間をカットして三者面談が始まります。学校生活の様子、家での様子を情報共有し、自身の成長を振り返ってもらいます。中には改善点や課題について、担任の先生から言及されることもあると思いますが、真摯に受け止めて今後の成長の糧にしましょう。

<家庭科 朝ごはんコンクール○ 入賞>

夏休みの美術の宿題で「朝ごはんコンクール」の作品を募集し、1年生の生徒の作品が入賞しました。おめでとう！

銅賞	
奨励賞	

<薬物乱用防止教室を行いました>

27日(木)の午後、本校の薬剤師の方を講師として体育館にお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。酒やタバコがなぜ20歳を越えないと認められないのか、薬物乱用に関する害や依存性、身近な誘惑についてお話ししてもらいました。特に国が違法と定めている薬物に関しては、所持した時点で犯罪であり、依存性の高さから一度でも使用すると自分の人生を壊してしまうという恐ろしさも実感することができました。

昨今では、中学生が大麻を所持したり使用したりして逮捕されたというニュースもありました。「薬物は絶対にダメ」ということは、今までに何度も聞いていると思いますが、これからも悪い人の誘いには乗らず、薬物の実態や正しい知識を身に付け、自分の身は自分で守れるようにしましょう。

<保護者の皆様へ>

11月に入つてインフルエンザが再流行しましたが、今週は多くの生徒が復帰して、また賑やかな教室が戻ってきました。ただ、病み上がりで体力が回復しておらず、再び体調を崩す生徒もいました。引き続きご家庭でも様子を見ていただき、体調管理をお願いします。

さて、来週から三者面談が始まります。ご多用の中、日程調整にご協力いただきありがとうございました。限られた時間ではありますが、今後のお子様の成長に向け、学校とご家庭での様子を共有したいと思います。当日はどうぞよろしくお願ひします。

<来週の予定>

※三者面談期間中は部活動再登校 16時

日付	予定	連絡
12月 1日(月)	午前授業 (②・④・⑤・⑥)	スマホ家庭ルール定着 週間(始)
12月 2日(火)	午前授業 (①・④・⑤・⑥)	
12月 3日(水)	午前授業 (①・②・④・道)	
12月 4日(木)	午前授業 (③・④・⑤・⑥)	
12月 5日(金)	午前授業 (①・②・③・⑤)	スマホ家庭ルール定着 週間(終)